

L'Espagne se mobilise pour l'égalité

axelle n°104 - décembre 2007

Dossier réalisé par Sandrine Debunne

Tout récemment, l'Espagne s'est dotée de nouveaux outils qui inscrivent dans la loi le principe d'égalité entre les femmes et les hommes. Loin de se cantonner à édicter ainsi la règle, le gouvernement espagnol soutient également des initiatives concrètes comme Ameco Press, une agence consacrée uniquement à l'égalité.

En plus de ces initiatives publiques, diverses organisations féministes ont fleuri dans le pays. Nous épinglons ici un réseau d'hommes proféministes ainsi qu'un centre pour femmes bouillonnant et novateur.

Mises en pratique par nos voisins du sud de l'Europe, ces projets pourront peut-être en inspirer certain-e-s...

- Une loi pour l'égalité
- Pour des médias égalitaires
- Des hommes féministes, cela existe !

Pour commander ce numéro du magazine *axelle*, contactez la rédaction :

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 00 32 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be